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Автор Чижма Юрий

  

Воины Света!

  

Я один из вас, обращаюсь к вам, и хочу поделиться информацией о положении дел на
планете Земля, о состоянии человечества и о пути нашего освобождения от покрова
Майи.

  

Несколько сотен тысяч лет назад мы (кто мы?) заключили договоры с Отцами
Основателями (?) на участие в эксперименте по существованию энергетической
сущности в физическом теле. Эксперимент проходил на Венере, Марсе, Мальдеке, и
сейчас заканчивается на Земле.

  

Так как мы находимся в Темной Галактике, изолированной от других миров, мы
находимся в течение всей эволюции под воздействием Темных сил, а также под
влиянием Светлых сил. Человек является полем битвы между представителями Света и
Тьмы. Причем Тьма всегда на шаг опережает представителей Света. Это делается
Отцами-Основателями для того, чтобы:

      

1) Представители Света постоянно напрягались, делая героические шаги для помощи
Человечеству;

  

2) Чтобы затянуть процесс эволюции Человечества на эоны. Поэтому к.п.д. этого
эксперимента ничтожен - за предыдущие века вознеслось менее 150 душ. Это смешно.

  

Если учесть, что возносились специально подготовленные для вознесения души, такие,
как Христос и подобные ему, тогда что говорить о средней сущности. На сегодняшний
момент аура человека (основной массы человечества 99,999%) похожа на новогоднюю
елку, только украшения на ней черного цвета, и все это хорошо замаскировано
оболочками последних жизней, которые, как правило, более светлые. Поэтому
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неопытный " третий " глаз этого не видит.

  

У человека заблокированы чакры (пробки негативной энергии), ноги, руки, и др. части
тела, которые необходимы человеку для нормального формирования его энергетических
модулей во время духовной работы. Кроме того, на эфирном теле имеется сеть
негативных блокировок, которая называется личным стражем порога. Еще одна доля
негатива - то, что наработано эмоциями и мыслями человека за все инкарнации.

  

Лично мне понадобилось 3 пятилетки работы с фиолетовым пламенем (спасибо
огромное Сен-Жермену), чтобы сработать эту часть кармы (при работе 1-2 часа в день).
Остальную часть родовой и планетарной кармы без внешних воздействий со стороны
Представителей Света отработать практически невозможно. Эта часть кармы
сформирована специальной космической лабораторией темных сил. (Космическим
стражем порога).

  

При старых энергиях было возможно при определенном упорстве, используя молитву,
медитации, практики и т.п., оказать помощь не только себе, но и другим людям. На
сегодняшний день, после снятия старых энергий, мы остались без этих возможностей.
То, что нам сейчас предлагают Учителя Света - выстроить намерение (чистое),
визуализация и медитация - эти  мет
оды практически не работают из-за огромной заблокированности темными энергиями
как ауры человека, так и окружающего пространства. Те высокочастотные энергии,
которые поступают из Космоса сейчас, практически не воздействуют на людей, т.к.
вокруг аур практически всех людей сформирован кокон темных энергий, который не
пропускает энергии внутрь ауры. Поэтому сейчас те души, которые находятся в 4м
нижнем измерении (а это 99,999%) - практически бессильны помочь 
себе и другим людям.

  

Призывы объединяться, формировать группы - малоэффективны из-за финансовых
трудностей, а также в основном из-за ограниченности сознаний и других проблем, и
говорят о полном непонимании сути вещей в 4-м нижнем измерении представителями 5-6
мерного мира.

  

Без внешней помощи - духовной, энергетической, материальной - работа по
объединению людей малоэффективна. Высшие Силы контролируют нас, но держат нас
в том состоянии, которое было достигнуто 3 года назад. С тех пор мы практически
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топчемся на месте, в то время как в окружающем пространстве идет активация темных
энергий. Проанализировать ситуацию практически никому не под силу, так как нет
достаточного уровня зрения и нужной информации. Да, Светлые Силы ведут работу в
5-м измерении, но это - подготовка основной массы человечества для переселения на
новые 300 планет для продолжения эволюции. А предлагаемые малоэффективные
методы и  методики нужны для того, чтобы протянуть время до 2030г.

  

К этому времени будет выбрано из всего человечества, я думаю, не более 1-2 млн.
человек (а может, и меньше) для вознесения, а остальное человечество будет
инкарнировано на другие планеты,  и этот садомазохистский эксперимент будет
продолжен там на эоны лет.

  

На планетарном уровне в последующие времена нас ожидают гражданские войны,
катаклизмы, засухи, голод и т.п., чтобы человечество предпочло смерть, чем тяжелое
существование на Земле.

  

Лично мне и моему роду явно грозит 2-й вариант, но я не согласен с таким положением
вещей. Я считаю, что за 300-400 инкарнаций на Земле (не считая других планет) старые
души обрели достаточный опыт, поэтому нет смысла продолжать нас мучить дальше.

  

Поэтому я призываю Господа Отца, Отцов-Основателей, Богов Кармы, Иерархию Света
Иисуса Христа и каждый день требую для себя и членов рода очищения, освобождения,
одухотворения.

  

Я требую Свободы, Свободы, Свободы!!!

  

Я требую скорейшего перевода меня и членов рода в 4-е верхнее измерение и вывода из
состава этого садомазохистского эксперимента. Я требую открытия порталов Света,
установления столбов Света, зачистки территории  России  и всей планеты. Осенью
2012г. столбы Света чистили Японию, Африку и др. места, а до России видно руки не
дошли.
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Воины Света! Я призываю тех, кто воспримет эту информацию, присоединится к моим
требованиям.

  

Ничего не бойтесь! Хватит нам жить в рабстве! Требуйте Свободы!

  

Если нас наберется хотя бы 1тыс. душ, Отцы-Основатели не смогут нас игнорировать и
вынуждены будут принять меры по нашему освобождению. В противном случае нас ждут
эоны лет страданий на других планетах.

  

В начале мая этого года начались процессы по аннулированию договоров человечества
с Силами Сдерживания, но процессы идут неспешно, а в это время идёт отработка
кармы страданиями, и если  мы не подопрём Вознесённых Владык снизу, ещё годы
страданий ждут нас впереди.

  

Войны Света! Требуйте выхода из дуальности для себя и своих близких, требуйте
перевода в 4е верхнее изм.

  

Да здравствует Свобода!

  

Юрий

  

***

  

О себе. Зовут меня Юрий. Я член кружка  Светы Драчевой. В течении 3х  с лишним
месяцев я хожу на кружок. 

  

Вопрос по измерениям. Везде в журналах (М.Ч.)  говорится  о работниках Света 4го
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изм., однако  практически всё человечество (99,999…%) находится в 3м изм. Работников
Света 4го изм. я с удивлением  обнаружил у Светы на кружке в кол-ве ~ 15 чел. Больше
на своём пути  я не встречал представителей 4-го изм. (кроме одного) за последние ~ 20
лет. Из  информации в журналах  есть отдельные группки таковых по стране, но их не
наберётся и пару сотен. Для кого тогда Вознесённые Владыки дают всю эту
информацию?

  

Состояние ума этой части группы удивляет, их не интересует ничего, кроме вознесения.
Я понимаю, что Вознесённые Владыки зарядили небольшую группу людей на
выполнение планетарной программы, но уж больно по-детски выглядят эти работы.
Также удивляет космическая скорость и лёгкость проведения планетарных работ. В
тоже время, чтобы человеку достигнуть мизерного продвижения вперёд, необходимы
годы упорного труда.

  

Я представитель восходящей цепи эволюции, нахожусь пока в 3м изм. Вторую пятилетку
 я работаю в паре с прекрасной ясновидящей. Я прошёл 340 инкарнаций в Земном цикле,
у меня большой род.

  

После ухода иерархии Иисуса Христа на другой уровень человечество оказалось
брошенным на произвол судьбы. Образовался огромный перевес сил в сторону Сил
Сдерживания, ничем не сдерживаемая их активация. Внешних  энергий нет,
информационные каналы молчат, никакой помощи не добиться.  В таком положении
человечество находится более 3х лет. Я думал, что конец 2012 г. станет началом 
активного освобождения нас от Сил Сдерживания, но не тут-то было. Мы регулярно
просматриваем состояние нижнего и среднего астрала в течение 4х последних лет.
Работа ведётся, но вяло, эпизодически, за последний год  заменили несколько тёмных
сущностей  на серых, и одну большую недавно убрали, и всё.

  

Активизировал свою работу в последнее время космический страж порога- огромный
космический корабль, напичканный электроникой. Через  него идут каналы подключки с
темных  планет. Сейчас они подключают темные каналы людям  через нос и
воздействуют напрямую на мозг, вызывая  инсульты и т.п. Все Тёмные Владыки
находятся рядом, усиливая активацию.

  

Указы об освобождении от дуальности, изданные в конце 2012г., остаются только на
бумаге, т.к. Силы Сдерживания их не выполняют, а Вознесённые Владыки не
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контролируют исполнение указов. За последние 4 года 2 раза издавались указы об
освобождении моего рода, «а воз и ныне там».

  

При этом  Вознесённые Владыки придумали ловкий ход, переложив ответственность за
состояние Планеты на плечи людей.

  

Возникает вопрос - на плечи каких людей переложена ответственность?

  

Человечество находится в рабстве у Сил Сдерживания и не имеет никаких
возможностей  что-либо сделать для изменения своего положения.

  

Практически у всего человечества вокруг ауры имеется слой тёмной энергии (граница
между 3м и 4м изм.), который не пропускает внешние энергии внутрь ауры,
заблокированы чакры, блокировки на энергетически важных частях тела, блоки, каналы
подключек и т.п.

  

Все виды практик  Светлых Сил давно и очень хорошо известны представителям Сил
Сдерживания, и они давно выставили человечеству блоки и блокировки в энергетически
важных местах, причём они часто хорошо замаскированы и трудно определимы. Из-за
этого ни кристаллические энергии, ни золотые шары и пр. практики не оказывают
воздействия на людей, и человечеству не вырваться из рабства, а Вознесённые
Владыки говорят о том, что люди не хотят перестраиваться и двигаться вперёд.

  

Подтверждением моих слов является ситуация на Майдане. Света с группой
выстраивала гармонизирующую энергоконструкцию (дважды), но Силы Сдерживания 
активировали  подчинённых им людей, и вместо гармонизации получилась битва, а к
энергоконструкции они подключили сеть тёмных каналов и скачивают энергии на склад.

  

Изучив информацию журналов и др. эзотерической литературы, можно сделать вывод,
что Вознесённые Владыки или слабо знакомы с состоянием человечества и положением
в астральном мире (тогда это вызывает удивление), или они преднамеренно искажают
информацию, чтобы снова напрячь людей на практически безрезультатную для них
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духовную работу  (за исключением горстки людей, производящих планетарную работу),
чтобы затянуть время и продлить человечеству процесс отработки кармы страданиями,
таким образом облегчив себе решение задач, или, скорее всего, это потеря управления 
астральным миром  после ухода из Кармических советов.

  

Невозможно с помощью уговоров разрешить проблемы астрального мира, нужны
решительные действия. В декабре прошла информация о планетарной зачистке, но пока
всё без изменений. Силы Сдерживания атакуют.

  

Вопрос - когда же мы обретём  свободу?- остаётся открытым. В течение  всей эволюции
предпринимались неуклюжие попытки устройства  справедливого общества, но за
тысячелетия  человечество так и не освободилось от рабства, лишь вид его приобрёл
более изощрённые формы. И вот, наконец, мы подошли к порогу светлого будущего,
планета начала движение вперёд, но похоже, что Силы Света не торопятся  освободить
человечество. Опять придумываются  какие-то экзотические методы освобождения при
помощи собственных энергий. То, что работало в Атлантиде, сейчас не работает. Даже
мне, сидящему на самом дне, понятно, что без внешней помощи никакого освобождения
не произойдёт. 

  

Если мы ответственные за этот мир, то мы  требуем  ввести в действие закон свободы
воли, ввести контроль за действиями Сил Сдерживания и исполнить закон.

  

Я, как Глава рода, призываю на помощь Галактическую Конфедерацию Свободных
Миров Света и прошу незамедлительно начать планетарную зачистку, убрать тёмную
границу между  3м и 4м изм., освободить нас от каналов тёмных сущностей, блоков,
блокировок, и т.п., ликвидировать космического стража порога и всю активацию Сил
Сдерживания, начать переход 3-4. МЫ  ТРЕБУЕМ СВОБОДЫ!

  

Если вышеизложенное не будет выполнено в ближайшее время, это будет означать, что
Вознесённые Владыки, формально прикрываясь договорами, подписанными эоны лет
назад с глупыми, идеалистически мыслящими ангелами (с нами), пытаются  3-4 старших
поколения перебросить в цепь инкарнаций на другие планеты, никого не выпустив на
свободу. Такой вариант не устраивает многих, и меня в том числе. Есть большая группа
людей, которые созрели для выхода из дуальности и работы в 4м изм., они достаточно
духовны, просто оценки Высших Сил по состоянию клеток организма недостаточно
объективны. Поэтому мы требуем начать освобождение от дуальности
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дифференцированно, освободив в первую очередь людей, стоящих на пути духовности,
а далее процесс пойдёт по родовым цепочкам. Требуется так же провести расширение
сознаний людям, обретающим свободу. МЫ ТРЕБУЕМ  СВОБОДЫ!

  

Чижма Юрий, просто эзотерик.

  

  

Наталья Котельникова: На вопросы «просто эзотерика» я уже отвечала в одной из
своих статей «Санат Кумара отвечает на вопросы» http://sanatkumara.ru/stati-4/sanat-kum
ara-otvechaet-na-voprosi .

  

Но, видимо, не дошло или не так ответила, потому что Юрий позвонил и попросил
обсудить эту тему на сайте. Тема письма очень «больная», острая, и мне снова хочется
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выставить её на обсуждение читателей, чтобы пробудить у вас стремление задуматься
и осмыслить положение дел в наше время. Вы можете ответить на его вопросы из
статьи «Санат Кумара отвечает на вопросы» или обсудить то, что он пишет здесь.

  

Почему Юрий считает, что планета оккупирована темными? А как видите вы?

  

Что вы можете сказать в ответ на призыв к свободе? Куда собрался Юрий, в какую
свободу, от чего? У кого он в рабстве?

  

Что такое освобождение от дуальности? Кто его «должен» освободить? Почему он
выбрал эту инкарнацию, ведь мог бы и не приходить на Землю или уйти на другие
планеты (такие возможности у душ есть)?

  

«Практически у всего человечества вокруг ауры имеется слой тёмной энергии (граница
между 3м и 4м изм.), который не пропускает внешние энергии внутрь ауры,
заблокированы чакры, блокировки на энергетически важных частях тела, блоки, каналы
подключек и т.п.»

  

От себя хочу добавить, что я не вижу темной границы между измерениями, когда
смотрю людей. Видимо, это личный импринт темных. И Душа мира мне разъяснила, что
«Каждый видит из своей сферы, оценивает не объективно, а субъективно».

  

Каналы с В.Я часто бывают загрязнены (заблокированы), но не по причине насилия со
стороны темный субъектов, а по причине общей грязи в человеческом ментале – войны,
ТВ, спорт, порно, программы манипуляции людьми (стыд, обиды, непрощение, вина и пр).

  

Если у тебя не очищены поля и программы, если ты подключился к серым, то явно твои
энергии не дадут тебе вознестись.

  

Мы требуем, чтобы нами не манипулировали? Звучит по-детски.
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Мы требуем, чтобы нас почистили? Мы требуем, чтобы планету помыли?

  

Смотрите – двойной стандарт: «мы требуем ввести в действие закон свободы воли и
ввести контроль за действиями Сил Сдерживания».

  

Так контроль или свободу?

  

Кто за нами будет убирать, если мы сами напакостили? Это состояние жертвы: мы
ничего не можем поделать, и вина не наша. Мы такие маленькие и глупые, что нам надо
няньку – спасителя.

  

Если мы еще не доросли до Галактики, то зачем нам и с планеты-то уходить? Вырастим,
окончим школу – и айда! А если мы не научились еще попу подтирать и требуем няньку,
то что мы будем делать во взрослой жизни со своим детским сознанием?

  

«Даже мне, сидящему на самом дне, понятно, что без внешней помощи никакого
освобождения не произойдёт».  

  

А что, помощи не оказывают? Или не в том объеме? 

  

Всё должно созреть, и если ты пока сидишь на дне, то как же ты окажешься на
поверхности океана, ведь внутреннее давление тебя просто разорвет, как разрывает
глубоководную рыбу, которую насильно вытащили на поверхность.  Тебе сначала
неплохо бы подняться в срединные слои, а затем уже взлетать над водой...

  

«Внешних  энергий нет, информационные каналы молчат, никакой помощи не добиться. 
В таком положении человечество находится более 3х лет».

 10 / 12



Мы требуем свободы! Кто-нибудь, спасите нас! - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
22.06.2014 08:26 - Обновлено 22.06.2014 08:51

  

Юрий или не читает такие сайты, как наш, или не считает их за информацию. Внешних
энергий и  информации очень много, они пришли просто лавиной, но, видимо, кто-то их
просто не ощущает, не читает, не практикует. поскольку они очень высокие по
вибрациям. И эта лавина начинает захлестывать верхние измерения, выводя на высшие
аспекты тех людей, кто готов.

  Дорогие мои! У нас стали хорошо получаться обсуждения
таких острых статей. Пришлите свои мысли мне на почту sana
cumara
@gmail
.com
, и я сделаю из них подборку, как всегда.
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